

Zeitschrift: Domaine public
Herausgeber: Domaine public
Band: 30 (1993)
Heft: 1147

Rubrik: Courier

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 04.08.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

COURRIER

De Lausanne à Genève

Arrêtez vos «Lausannoiseries» ! Arrêtez de persifler Genève, ses institutions et ses habitudes frondeuses et pas «comme il faut» !

«A l'issue de ce premier tour _ puisque Genève persiste à se singulariser en désignant son gouvernement un mois après le Grand Conseil...» (DP n° 1144 du 21.10.93 «Elections genevoises: No future».)

«Ce n'est pas de cette manière brouillonne et prétentieuse dans les attitudes que Genève trouvera l'énergie...» (DP n° 1145 du 28.10.93 «Le mode électoral genevois».)

Malgré le dicton «Genevois, quand je te vois..., je vois le diable devant moi», les candidats de la vraie gauche comme Grobet, Erica Deuber, Ducommun ne sont pas des suppôts de Satan, mais des personnes vives, courageuses, rafraîchissantes et non issues de «mouvements hétérogènes qui hier encore s'entredéchiraient et qui n'ont en commun que la volonté de s'affronter à

la droite et de sauvegarder des acquis sans trop se soucier de savoir à qui ils profitent réellement» (DP n° 1144 du 21.10.93.)

Cette façon de critiquer Genève et le renouveau de gauche est parfaitement déplacée.

Bien sûr il ne s'agit pas d'une gauche bien sage, à la vaudoise — ni trop ni trop peu, bien au contraire... — mais elle représente bien des tendances fortes et jeunes de pas mal de Genevois, pour l'élection au Grand Conseil de cet automne du moins. Le président du parti socialiste genevois et quelques camarades féminines ont dû (ou devraient) le comprendre enfin, bien qu'un peu tard.

Bref, continuez votre bon travail de journalisme libre, on en a bien besoin en ce moment, mais cessez de renforcer cette querelle médiévale entre deux cités du lac de Genève (pardon du Léman !)

Et parlez/écrivez un peu plus sur des problèmes de diversité biologique et de développement durable en Suisse (ce dernier n'étant pas ou peu pratiqué chez nous !)

Raymond P. Lebeau, Chêne-Bougeries

IMPRESSUM

Rédacteur responsable:
Jean-Daniel Delley (jd)
Rédacteur:
Pierre Imhof (pi)
Ont également collaboré à ce numéro:
Gérard Escher (ge)
Jean-Claude Favez (jcf)
André Gavillet (ag)
Charles-F. Pochon (cfp)
Abonnement: pour une année: 80 francs
Administration, rédaction:
Saint-Pierre 1
case postale 2612
1002 Lausanne
Téléphone:
021/312 69 10
Télécopie: 021/312 80 40
CCP: 10-15527-9
Composition et maquette:
Murielle Gay-Crosier
Marciano, Pierre Imhof,
Françoise Gavillet
Impression:
Imprimerie des Arts et
Métiers SA, Renens

FABRIQUE DE DP

Succès oblige...

(*réd*) S'ils en doutaient, le comité de rédaction et le conseil d'administration savent désormais qu'ils ont le soutien des abonnés et des actionnaires de *Domaine public*. Quelques années bouclant par une perte d'exploitation avaient alourdi le bilan. Pour assurer la pérennité de la parution sur une base financière solide, l'assemblée générale réunie en juin dernier décida de chercher non pas des donateurs, mais de nouveaux actionnaires. Sur la base des besoins estimés par le conseil d'administration, elle autorisa l'émission de 250 nouvelles actions offertes aux anciens actionnaires ainsi qu'à tous les abonnés de notre hebdomadaire.

C'est un succès inattendu qu'a rencontré la lettre adressée en septembre aux uns et aux autres. A ce jour, plus de 285 souscripteurs ont déclaré acheter quelque 440 actions ! Un succès, mais aussi un dilemme. S'en tenir à la décision de juin imposait de dire non à 35 souscripteurs. Les règles légales et statutaires le permettaient, mais le conseil d'administration l'a jugé inopportun. Il vient de convoquer pour le 2 décembre prochain une assemblée générale extraordinaire des actionnaires actuels à qui il proposera d'émettre le nombre exact des actions souscrites en temps utile. Le même soir, le conseil d'administration procédera aux opérations qui permettront d'émettre les nouvelles actions et d'enregistrer les nouveaux actionnaires.

Ce résultat rassure: le besoin de conforter l'avenir de *Domaine public* est exprimé par ses lecteurs qui l'ont manifesté de manière très

concrète. Il rassure en même temps qu'il oblige toute l'équipe qui, semaine après semaine, travaille à son contenu et à sa parution. Notre journal a obtenu les moyens financiers de poursuivre son activité et il remercie tous ceux qui les lui ont procurés. Mais il est conscient que le long terme exige non seulement la fidélité de ses abonnés mais aussi la recherche de nouveaux lecteurs. Chaque année, l'envoi des bulletins de réabonnement marque une étape importante de cet effort. L'abonnement-cadeau est un sûr moyen d'augmenter notre lectorat. Merci du soutien que vous nous avez apporté et de l'appui que vous continuerez de nous témoigner en nous aidant à élargir le cercle de nos abonnés ! ■

EN BREF

L'hebdomadaire économique *Cash* (29.10) a établi un palmarès des députés fédéraux les plus efficaces ces dernières années pour réduire les efforts d'économie du Conseil fédéral. Sur les douze conseillers cités il y a six radicaux, deux UDC, trois PDC et un libéral. La droite continuera de prétendre que ce sont les socialistes et les verts qui empêchent d'équilibrer le budget fédéral.

L'ère des transferts en politique continue. Un ancien conseiller de ville socialiste adhère au Parti des automobilistes de la ville de Berne et il est question, dans ce parti, d'une éventuelle candidature au Grand Conseil de l'ancien municipal UDC Marc-Roland Peter, non réélu il y a une année.